

Política

2

contemplan las elecciones del próximo mes: 26 y 27 de octubre.

Christian Kairies Gatica
 contacto@diarioconcepcion.cl

SUFRAGIOS DEL PRÓXIMO MES

Las similitudes y diferencias entre los programas de los candidatos al Gobierno Regional

FOTO: RAPHAEL SIERRA P

Hay coincidencias en temas como seguridad y transparencia. Sin embargo, cada aspirante presenta propuestas particulares que, además, abordan estos desafíos desde distintas perspectivas.



Los programas de los candidatos a gobernador regional del Biobío muestran coincidencias en sus propuestas, enfocándose principalmente en seguridad, reactivación económica, transparencia y conectividad.

En contexto, el Servicio Electoral de Chile (Servel) publicó los planteamientos de quienes aspiran al Gore de todas las regiones del país.

De este modo, todos los candidatos del Biobío -Araneda, Encina, Giacaman, Navarro, Peña, Sandoval y Silva- destacan en sus proyectos la importancia de mejorar la seguridad, fortalecer las instituciones policiales y combatir el crimen organizado.

Además, coinciden en la visión de revitalizar la economía regional, impulsando tanto la industria local como la innovación, con un enfoque en el desarrollo sostenible. Sin embargo, cada candidato propone soluciones específicas y diferenciadas para alcanzar estos objetivos.

Por último, entre las semejanzas destaca el valor de la probidad y transparencia como uno de los puntos fuertes para fortalecer en los próximos mandatos. Todos los candidatos incluyen este punto como uno de los focos a fortalecer, pues también se hace alusión a los numerosos casos de corrupción que ha enfrentado el país en el último tiempo.

Propuestas particulares

En los programas, cada candidato detalló las soluciones y acciones específicas para respaldar los objetivos de sus posibles gobernanzas. En esta línea se identifican una serie de ideas más fuertes y diferenciadas entre una candidatura y otra.

Ana Araneda (Demócratas) propone crear centros unificados de emergencias en toda la región, plantea integrar a las autoridades municipales, nacionales y a cuerpos de emergencia en estos centros de operaciones.

También la instalación de un sistema de registro público de beneficiarios de fondos. La idea es establecer una plataforma en línea para transparentar quiénes reciben los recursos destinados a iniciativas de inversión.

Mirtha Encina (PDG) apuesta por la centralización de la información delictiva. La candidata plantea centralizar la información delictiva de las 33 comunas de la región y aumentar el presupuesto en seguridad.

Encina propone crear un centro de desarrollo económico regional, con el objetivo de generar un análisis de productos y servicios locales para impulsar las áreas de desarrollo en las tres provincias del Biobío.

Sergio Giacaman (Chile Vamos) busca mayor transparencia en la asignación de fondos públicos, propone un visor ciudadano que detalle el destino de los fondos regionales, desde la postulación del proyecto hasta la rendición de cuentas.

Giacaman también busca revitalizar los centros urbanos con convenios municipales, su plan incluye

acuerdos con los municipios para recuperar sitios abandonados y crear 400 nuevos espacios públicos, según su propuesta.

Alejandro Navarro (Regionalistas Verdes) propone un nuevo camino por los puentes entre Concepción y Florida. El candidato plantea mejorar la conectividad regional mediante la construcción de un nuevo camino

que una ambas localidades.

Navarro impulsa la modernización de la infraestructura educativa y sanitaria. Dentro de sus propuestas está la construcción de un nuevo hospital regional y mejoras a las instalaciones educativas de la región. Por último, sugiere la edificación de una cárcel de alta seguridad y la instalación de cámaras de vigilancia en zonas críticas.

Por su parte, Fernando Peña (Republicano) propone intervención militar para combatir el crimen organizado.

Sugiere un acuerdo político para autorizar incursiones militares en Tirúa, Contulmo y Cañete, con el objetivo de desarticular bandas criminales. Destaca la construcción de una cárcel del más alto estándar, según el programa, para reos de alta peligrosidad en la macrozona sur.

Peña busca implementar una planta de biogás para el tratamiento de residuos, esta construcción permitirá, según la propuesta, generar energía y eliminar gradualmente los rellenos sanitarios.

Javier Sandoval (Igualdad) busca habilitar casas de acogida para mujeres víctimas de violencia, propone crear espacios seguros con apoyo multidimensional para mujeres violentadas o que necesiten algún tipo de asistencia por estos motivos.

También, Sandoval promueve la creación de un banco de suelos para viviendas sociales, el objetivo es comprar terrenos por comuna con recursos regionales para destinarlos a viviendas sociales.

Por último, Luciano Silva (PSC) apuesta por mejorar los controles policiales con tecnología. Propone reforzar la vigilancia en los accesos y salidas de las comunas con inteligencia tecnológica visual en red.

Silva también busca instaurar un programa regional de apoyo a víctimas de violencia, su plan incluye asistencia psicológica, económica y de protección a las personas afectadas por violencia en la región.

OPINIONES

Twitter @DiarioConcepcion
 contacto@diarioconcepcion.cl